

## FDP nominiert und sagt zweimal Nein

**Weinfelden** Die FDP Weinfelden hat ihre Kandidaten für die Wahlen des Stadtrats und des Stadtpräsidiums nominiert. Einstimmig empfiehlt die Versammlung ihre Parteimitglieder Max Vögeli für das Amt des Stadtpräsidenten und Thomas Bornhauser für den Stadtrat. Beide treten zur Wiederwahl bei den Gesamterneuerungswahlen vom 10. Februar an.

Den Hauptteil der Versammlung Ende Oktober betraf die Parolenfassung. Die Anwesenden beschlossen einstimmig, beide Weinfelder Volksinitiativen, die am 25. November zur Abstimmung kommen, nicht zu unterstützen. Eine bejahende Parole fasste die FDP Weinfelden für den Baukredit Kindergarten Falken. Der Bedarf nach einem neuen Gebäude sei ausgewiesen, heisst es in der Mitteilung. *(red)*

*Thurgauer Zeitung vom 07. November 2018*